

## L'HebdO, 39 avril 2015

RENCONTRE  
INTERVIEW DU NOUVEAU MAIRE D'OLIVET

### MATTHIEU SCHLESINGER, DÉJÀ 16 ANS D'ENGAGEMENT...

En 1999, il était déjà aux côtés d'Hugues Saury. Aujourd'hui, élu maire d'Olivet à l'âge de 33 ans, il devient le chef de file d'un groupe majoritaire qui a pour mission de porter les projets d'une équipe. Mais quelle est la vision de Matthieu Schlesinger sur la politique locale ? Quel est le sens de son engagement ? Quel regard porte-t-il sur les grands dossiers de l'agglomération ? Entretien. **PROPOS RECUEILLIS PAR PHILIPPE HUBERT**

**L'HebdO :** Plus vous êtes cette année de participer à la vie politique ?  
**Matthieu Schlesinger :** Ce n'est pas le goût pour la vie politique qui explique mon engagement, mais plutôt pour la ville d'Olivet, le service public, la vie locale, les projets que l'on peut mener. J'ai rejoint l'équipe d'Hugues Saury en 1999. J'avais 16 ou 17 ans. Je participais à des petits groupes de travail pour réfléchir aux projets qu'on allait porter. C'est cela qui m'a intéressé.

**L'HebdO :** Quelle différence faites-vous entre votre engagement et la vie politique ?  
**Matthieu Schlesinger :** Il y a des gens qui ont une vision, qui souhaitent défendre des valeurs, des idées, avec une ambition de carrière, et qui vont chercher des mandats pour vivre cette vie politique. Et il y a des gens, comme moi, qui sont dans le prolongement d'un engagement concret de terrain. Je souhaitais avant tout porter des projets pour la vie de mes concitoyens. Et quand on fait ce choix-là, cela veut dire, évidemment, se présenter à des élections.

**L'HebdO :** Vous êtes aujourd'hui maire et élu au conseil communautaire, où le jeu politique est plus étendu, plus complexe, et où des idées sont constituées par l'appartenance politique. Cela change les choses par rapport à vos engagements initiaux non ?  
**Matthieu Schlesinger :** Ce que vous dites est juste. Si je prends le conseil municipal, que j'ai présidé pour la première fois vendredi dernier, la majorité n'est pas une opposition. On travaille ensemble pour construire la vie de la ville. Jeudi dernier, j'ai participé à mon premier conseil communautaire. Il y a eu l'expression de mes collègues

pour me féliciter. Et l'opposition, on s'y associe, à tout ce qu'on évoque, sans transition et avec une pointe d'ironie. Olivet et la place des logements sociaux. Certes, c'était au cœur des délibérations, mais on était déjà dans le jeu politique.

« MABILISER MOINS D'ARGENT POUR RÉALISER PLUS DE PROJETS »  
Matthieu Schlesinger, maire d'Olivet

**L'HebdO :** Au sein du conseil communautaire, il est aujourd'hui question de mutualisation, de communauté urbaine... Quel est votre regard sur ces évolutions importantes ?

**Matthieu Schlesinger :** La communauté urbaine est un projet qui a été porté au sein de notre programme. La mutualisation aussi. Je suis très allé dans ce domaine. Cela ne me fait pas peur. En 1999, ce que j'entendais, c'était : « si Jean-Pierre Saurer gagnait, on va passer en communauté d'agglomération. Ça va être atroce, il va prendre tous les pouvoirs... » Faut le rassurer. Serge Grouard a gagné, on a créé la communauté d'agglomération et la ville d'Olivet n'a pas disparu pour autant. Avec la communauté urbaine, on joue à se faire un peu peur. La commune ne va pas disparaître à partir du moment où les élus continuent à être impliqués. Avec la mutualisation, c'est un problème d'organisation. C'est faire en sorte de mieux utiliser les moyens qui nous ont



Matthieu Schlesinger a succédé à Hugues Saury le 16 avril dernier.

été confiés par les habitants. C'est mieux travailler avec les services, en mobilisant moins d'argent pour réaliser plus de projets.

**L'HebdO :** Mais peut-on mutualiser des services plus étendus par les habitants que ceux dont il est question aujourd'hui, comme la voirie ou la police municipale ?

**Matthieu Schlesinger :** Pour la police municipale, je ne sais pas, encore totalement au clair. Mais pour la voirie,

je vois très clairement ce qui peut passer : les agents des services de voirie seraient gérés par la communauté urbaine. Mais qui gère, qui décide de ces travaux ? Tout sera probablement négocié au sein de l'intercommunalité mais avec l'accord des élus d'Olivet, à partir du moment où les élus d'Olivet comme c'est le cas actuellement ou l'assainissement, sont présents sur terrain, travaillent, portent les projets de la ville pour les habitants, cela change pas grand-chose.